

児童も先生も学び続け、変わっていく学校づくりを進めます。

あい
愛
心豊かで

がく
学
よく考え

けん
健
自主性と実践力に富んだ子ども

北八下小学校 校報

令和7年11月28日発行

12月号

2学期の締めくくりに向けて

雨にも負けず、輝いた子どもたち

11月は、地域行事である、竹内街道まつりが実施されました。あいにくの雨でパレードは中止されましたが、多くの児童と保護者の方が来場しました。

ダンス部のステージは、表情・動きともに堂々とした素晴らしい発表でした。さらに、5年生の「南中ソーラン」は力強さと迫力があり、エネルギーに満ちていました。また、4年生の啓発ポスターの表彰がされました。伝えたい思いをことばと絵でしっかり表現した、素晴らしい作品です。

冬休みに向けて大切にしてほしいこと

冬休みは、今年一年を振り返り、新たな年につなげるための大切な時間です。宿題や家庭学習はもちろん、身の回りの整理や生活リズムを整えることも、次の学期のよいスタートにつながります。

家の手伝いや宿題など、「やるべきことをしっかりやって新年を迎える」ことを、ご家庭でも声かけしていただけると幸いです。

寒さが一段と深まる季節となりました。どうか体調には十分お気をつけて、温かい年末・年始をお過ごしください。



個人懇談会—2学期を見つめ、3学期につなぐ時間

12月は、各学年で個人懇談会があります。担任と保護者の皆さまが、これまでの学習・生活の様子を共有し、良かった点・伸ばしたい点を一緒に確認する大切な機会です。

お忙しい中ではありますが、ぜひお子さまの成長を前向きに話し合う時間としていただければ幸いです。

6年生 修学旅行へ —伊勢志摩での学びと体験—

6年生は12月4日・5日に伊勢志摩へ修学旅行に出かけます。歴史や自然にふれる学びだけでなく、滋賀県・信楽での焼き物づくりにも挑戦します。自分の手で形を作り上げる体験は、小学校生活の貴重な思い出となることでしょう。

午後の過ごし方についてのお願い

12月は午前中授業の日が多くなります。時間の使い方次第で、有意義にもなり、トラブルのきっかけにもなり得る時期です。

地域で迷惑となる遊び方や、危険な場所での行動がないよう、ご家庭でのご指導を改めてお願いいたします。学校・家庭・地域が連携し、子どもたちが安全に、安心して過ごせる環境づくりにご協力願います。



学校アンケートご協力をお願い

このたび、学校運営や教育活動の質をさらに高めるために、保護者の皆さまを対象とした学校アンケートを実施いたします。学校の良い点や改善すべき点を見つけるうえで、貴重なものです。

今年度のアンケートは、これまでの形式から内容を見直し、より具体的に学校運営に反映できる質問へと大きく変更いたしました。職員一同、日々頑張っていますが、励みの一助になればと考えています。

お忙しい中とは存じますが、ぜひご協力お願いいたします。アンケートの回答方法や締切等については、後日、別配信（または手紙）にてお知らせいたします。今後とも、温かいご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。